

ロイヤル通信

平成27年12月

暖冬と言われていたのですが、11月下旬に入ると一段と冷え込み、一雨ごとに寒さが厳しくなる季節です。感染症に特に気を付けなくてはならない季節でもありますので、こまめな手洗いうがい、消毒と気を付けてまいります。
さて、11月のロイヤル直川では、元気いっぱい運動会を開催しました！寒さを吹きとばす程の声援が響き、皆さんで熱いひと時を過ごしました。

地元“直川ふれあいコーラス”の皆さんが慰問に来て下さいました。



直川ふれあいコーラスの皆様



★ロイヤル運動会★

司会頑張ります！



気合のスローガン！



職員も気合が入ります！

パン食い競争！



一番盛り上がります！



付き添う職員も真剣です！

急いで〜〜！

本匠かかし祭り



笑い声が響きます！



田んぼ一面に様々なかかしが飾られていました。今にも動き出しそうなものばかり!!



もの送り!

玉入れ!



赤組白組で競うと、いつものレクリエーションとは違い皆さんも楽しみながらハラハラと真剣です！



見事、赤組が勝利しました！ばんざ〜い!!



優勝旗授与!

